



みどりの里

宇奈月小学校だより

第7号

平成30年9月3日

目指す子供像 うんとかながえる子 なかよくする子 つよいからだの子 きれいなこころの子

黒部市立宇奈月小学校 〒938-0862 黒部市宇奈月町浦山205番地1

TEL(0765)65-2288 FAX(0765)65-2800

URL <http://www.tym.ed.jp/sc13/>

E-mail unazuki-es@tym.ed.jp

仲間と共に、自分の成長を実感できる2学期に

校長 四杉 昭康

猛暑に大雨、そして台風と、気象の変動が激しかった今夏でしたが、徐々に秋の気配を感じる頃となりました。しかし、まだまだ残暑が厳しく、児童の健康管理にも十分留意しながら2学期をスタートしたいと思います。引き続きご協力、ご支援を賜りますようお願いいたします。

始業式では、夏休み中の様々な思い出に触れながら、2学期への思いを子供たちに伝えました。

2学期の始業式の話から

夏休み中は、学校から離れ、一人一人が家で自分が立てた目当てに向かって、努力を続けたものと思います。自分の目当てが達成できましたか。また、心に残る思い出ができましたか。(中略)

校長先生の夏休みの小さな目当ては、「皆さんが毎朝行っていたラジオ体操会場にできるだけ行って参加すること」でした。宇奈月小学校のラジオ体操会場は全部で17会場でしたが、7月25日から8月17日までの体操のある日の15日間で、13会場に行くことができました。全部の会場は回れませんでした。できるだけ回って皆さんと一緒に体操ができたことを嬉しく思いました。

また、この夏一番感動したのは、甲子園で行われた高校野球です。特に3回戦でベスト8をかけて、富山県代表の高岡商業高校が(優勝した)大阪桐蔭高校に、惜しくも1対3で負けてしまいましたが、素晴らしい試合を見せてくれました。今年の高岡商業高校は、ピッチャーの山田龍聖選手を中心に、甲子園で2連勝し、大阪桐蔭高校戦では3連勝がかかっていました。もう一步のところでお阪桐蔭高校に敗れてしまったのはとても残念でした。しかし、富山県の高校野球の強さを全国に広めることができ、とてもよかったと思いました。特に、山田投手は、強い打線で知られる大阪桐蔭高校から11個の三振を奪うなど、ピッチャーとしてもとても活躍しました。試合の後には、「ベストピッチです。日本一になっているチームにこれだけ投げられて、甲子園に来てから自分で大きく成長したと感じます」と、自信たっぷりにインタビューに答えていました。



山田投手のように、甲子園という大きな舞台で自分自身の成長を実感できるようになることは本当に素晴らしいことだと思います。自分の夢の実現のために甲子園出場を目指し、毎日毎日一生懸命努力し練習を続けてきたことは、決して無駄ではなかったと感じたと思います。

努力を続けていても、すぐに夢は実現しないかもしれません。でも、「前できなかったことが、今ではここまでできるようになった」と、自分の成長や進歩の跡を感じることができたなら、きっとゴールは近いのだと思います。自分の可能性を信じて、一步一步夢に向かって取り組んでください。

2学期は、まず運動会があります。運動会に向けて、一人で頑張ることが難しいときもあるでしょう。みんなで力を合わせて乗り越えなければならないことも多いはず。仲間と共に励まし合い協力し合って、自分たちの手で運動会をつくり上げることを願っています。高岡商業高校の山田投手のように、自分自身が成長したと実感できる運動会になるように頑張りましょう。

また、運動会のような大きな行事だけでなく、毎日の学習や運動、係活動や当番の仕事でも、今までできなかったことができるようになることは素晴らしいことです。苦手なことがある人はよくよく考えずに、努力を続けてみましょう。続けているうちに、「これまでの自分よりも成長したな」と感じられると、大きな自信につながります。また、不安や悩みのある人はいつでも教えてください。先生方みんなで皆さんを応援していきたいと思っています。

楽しかった夏休みの思い出

元気に取り組んだラジオ体操

7月25日～8月17日の期間、各会場で高学年を中心にラジオ体操を行いました。お世話してくださった地区役員の方々をはじめ、多くの保護者や地域の皆様には、子供たちの健康な心身及び望ましい生活習慣の育成にご尽力をいただきありがとうございました。



浦山地区（福田屋浦山工場駐車場）



宇奈月地区（宇奈月公園）



下立地区（下立まちおこしセンター）



下立地区（下立地区4区集会場）



愛本地区（明日コミニケ会館）



浦山地区（諏訪神社）

下立地区ニジマス・イワナつかみ楽しみ会

8月19日（日）、下立地区の恒例行事「ニジマス・イワナつかみ楽しみ会」が開催され、多くの子供たちが家族と共に参加しました。悪戦苦闘して魚つかみを楽しんだ後は、魚の塩焼きや豚汁もいただき、楽しい一時を過ごしました。前日からの準備も含めて運営された皆様に心から感謝申し上げます。



開会式（児童代表挨拶）



「上手につかまえたでしょう！」

心・技・体がぶつかり合った鶏野神社相撲大会

8月16日（木）、鶏野神社奉納相撲大会が開催されました。この相撲大会は、江戸時代の終わり（文久二年：1862年）からこれまで150年以上も続く浦山地区の歴史ある伝統行事になっています。宇奈月小学校の児童23名と宇奈月中学校の生徒7名の計30名が参加し、素晴らしい取組を披露してくれました。特に会場を沸かせたのは、「5人抜き」でした。5人抜きは、続けて5人に勝った人が勝者になります。女子児童は人数の関係で「3人抜き」となりましたが、男女共に白熱した戦いぶりに会場から惜しみない声援が送られました。



開会式（選手宣誓）



土俵を囲んでまた割り練習「1・2、3・4、……」



白熱した取組（女子3人抜き）



土俵際の攻防

その他の活動から



サマースクール（1年）



運動会鼓笛隊練習（高学年）

新しいALTとJATを紹介します！

これまでのALTヘンリー先生に代わりペニエル先生が、JAT（英会話指導講師）の川島先生に代わり西田先生が着任されました。どうぞよろしくお願ひします。



ALT ペニエル・ハギンス
アメリカ テネシー州出身



JAT 西田理絵子
富山市在住

水泳練習の成果を発揮した校内水泳記録会

夏休み中の水泳練習に取り組んだ成果を発揮する場として、校内水泳記録会を実施しました。中学年は8月27日、低・高学年は8月30日にそれぞれ行いました。自分の泳力の目当てを達成できました。



25mを泳ぎ切る上手な息継ぎ（中学年）



力強く見事なフォームで競泳！（高学年）



けのびやバタ足、息継ぎもとても上手になりました（低学年）

2学期の主な行事予定

- | | |
|-----------|------------------------|
| 9月15日（土） | 第13回運動会（雨天順延） |
| 18日（火） | 振替休業日（15～17日 運動会実施の場合） |
| 23日（日） | P T A美化活動 |
| 10月 2日（火） | 学校訪問研修会 |
| 3日（水） | 宇奈月中学校オープンスクール |
| 4日（木） | 巡回劇場（落語） |
| 9日（火） | 小中交流あいさつ運動（～10日） |
| 12日（金） | 文化庁人形劇 |
| 26日（金） | 市小学校音楽会 |
| 27日（土） | P T A秋の資源回収（～28日） |
| 11月 7日（水） | 児童休業日（教員研修のため） |
| 10日（土） | フリー参観日（3～5限）、P T A研修会 |
| 12日（月） | 振替休業日 |
| 14日（水） | 就学時健診 |
| 17日（土） | 幼小中美術展（～18日） |
| 22日（木） | 学校保健委員会（姿勢について） |
| 12月 2日（日） | 冬期電車通学練習会 |
| 3日（月） | 冬期電車通学開始 |
| 6日（木） | 個別懇談会1日目 |
| 7日（金） | 個別懇談会2日目 |
| 20日（木） | 2学期給食最終日 |
| 21日（金） | 2学期終業式 |

